

Pilote de Moto Cross

# Vic EASTWOOD Grande Bretagne

26/11/1941- 01/12/2019 (Décédé à 78 ANS)

Grande figure du motocross mondial dans les années 60 , sa meilleure année est en 65 où il finit 3ème des Grand prix en 500cc , il a piloté sur plusieurs marques , Matchless, BSA, HVA, AJS, Maico, les fameuses Hagon Yamaha VE (Vic Eastwood) dont il était l'inventeur. Egalement des Suzuki cross Héron, père de Scott et de Mark qui lui aussi à participer au championnat du monde 250cc dans les années 1990.

Commentaire de Dennis SLYTHE qui à été son mécanicien et ami.

Comment avez-vous commencé à travailler pour V.Eastwood?

DS : Vic a connu une mauvaise saison en 1969 et il voulait revenir encore plus fort. Il m'a demandé de devenir son mécanicien et j'ai accepté. Vic a roulé sur plusieurs motos différentes : Husqvarna, AJS, Maico, CCM et aussi sur une moto en aluminium, fabriquée par Claude Thual et Vic lui-même!

## Palmarès

1964 8<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur MATCHLESS

- Vainqueur avec l'équipe de Grande Bretagne au moto cross des Nations  
1965 3<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur BSA

- Vainqueur avec l'équipe de Grande Bretagne au moto cross des Nations  
1966 12<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur BSA

- Vainqueur avec l'équipe de Grande Bretagne au moto cross des Nations  
1967 10<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur BSA

- Vainqueur du moto-cross des Nations à Markelo (NL) le 3 septembre

- Vainqueur avec l'équipe de Grande Bretagne au moto cross des Nations  
1968 6<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur HUSQVARNA

- Vainqueur du GP 500cc de Grande Bretagne à Farleigh Castle (GB) et Ettelbruck (L)

1971 à 1976 sélectionner dans l'équipe de Grande Bretagne pour le moto cross des nations avec l'AJS, Maico, et la CCM

1972 26<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur AJS

1973 19<sup>e</sup> du Championnat du monde 500cc sur MAICO

1974 21<sup>e</sup> du championnat du monde 500cc sur MAICO

1975 35<sup>e</sup> du championnat du monde 500cc sur CCM

Vic en compagnie de Dennis SLYTHE qui à été son mécano à un moment de sa carrière.



Au guidon de la BSA  
Pilote officiel 1965-1967



Vic à été considéré comme l'un des meilleurs pilotes Anglais de 1964 à 1975 ses nombreuses participation aux moto cross des nations en atteste. Bien connu du public Français à cette époque Il a été très présent dans les moto-cross internationaux organiser en France.

Avec l'AJS  
1971-1972



Avec la maico 1973-1974



Avec l'Husqvarna en 1968



Vic Eastwood's

Avec le moteur SUZUKI puis le YAMAHA 500HL dans le fameux cadre Hagon qui avait la particularité d'être en aluminium. Vic à participer à sa construction et à mis cette moto au point.

Avec la CCM 1975



Dans les années 1990  
il accompagne son fils  
Mark sur les GP.

